

Venezuela : nouveau plan de protection du système électrique national



Caracas, 5 avril (RHC)- Le gouvernement du Venezuela a mis en place aujourd'hui un nouveau mécanisme de protection du Système Électrique National ayant pour but de répondre aux situations d'urgence et d'avancer dans sa restructuration et consolidation.

Hier, le vice-président vénézuélien des Travaux Publics et des Services, Nestor Reverol, a fait savoir que l'exécutif a élaboré un plan de sécurité intégrale en vue de travailler à l'amélioration des services essentiels.

Nestor Reverol a expliqué que, suivant les instructions données par le président Nicolás Maduro, la méthodologie définit comme lignes de travail l'attention à l'urgence énergétique après les sabotages perpétrés en mars contre les système de production et de distribution d'électricité, sabotages qui ont provoqué des coupures sur une grande partie du territoire national et affecté le système d'adduction d'eau.

Nicolás Maduro a de nouveau dénoncé la guerre non-conventionnelle à laquelle fait face ce pays sud-américain, guerre qui est dirigée par des éléments de droite avec l'appui des États-Unis.

Hier, au cours d'une réunion de travail avec des autorités du gouvernement, Nicolás Maduro a signalé qu'il s'agit d'une guerre de l'extrême-droite contre les services publics pour rendre ingouvernable un pays et arriver au pouvoir à travers le chaos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/187678-venezuela-nouveau-plan-de-protection-du-systeme-electrique-national>



Radio Habana Cuba